

News Release

Department of
External
Affairs



Communiqué

Ministère des
Affaires
extérieures

N^o 286

Le 16 novembre 1989

LE CANADA VIENT EN AIDE AUX VICTIMES DE LA GUERRE AU SALVADOR

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que le Canada versera 100 000 \$ au Comité international de la Croix-Rouge (CICR), qui apporte une aide médicale et matérielle aux victimes des derniers combats au Salvador.

Les fonds, versés par l'Agence canadienne de développement international (ACDI), sont une réponse à l'appel lancé par la Croix-Rouge à tous les pays du monde pour venir en aide aux personnes blessées et sans abri.

Les combats, qui ont commencé le 11 novembre, sont les pires à se produire depuis dix ans. Le CICR a demandé une trêve et essaie de négocier la libre circulation du personnel de la Croix-Rouge dans toutes les régions du pays. En outre, le CICR a mis ses ambulances à la disposition de la Société de la Croix-Rouge du Salvador pour lui permettre de transporter les blessés dans les hôpitaux de San Salvador et de San Miguel.

Les fonds canadiens vont aider le CICR à remplir un certain nombre de tâches dictées par la situation d'urgence, notamment de visiter les prisonniers détenus dans des centres, de retracer les personnes portées disparues, d'acheminer les réserves de sang et le matériel médical et d'évaluer les besoins des civils si les combats se poursuivent.

- 30 -

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada